

UNSER KANDIDAT in Trills Christian Ritt



Über mich....

- ✓ 55, Hochdahler seit den ersten Lebenstagen,
- ✓ verheiratet, eine Tochter,
- ✓ Oberstudienrat für Chemie und kath. Religion.
- ✓ Mitglied der *BmU* seit 1988, da ich keine passende Partei für mich finden konnte.
- ✓ Vorsitzender der *BmU* – Bürger mit Umweltverantwortung – Unabhängige Wählergemeinschaft für Erkrath e.V. seit 2013,
- ✓ Ratsmitglied seit 2007,
- ✓ stellvertretender Fraktionsvorsitzender der *BmU*,
- ✓ Mitglied im Schulausschuss,
- ✓ Mitglied im Ausschuss für Soziales und Wohnen.

- ✓ Für mehr Augenmaß für das Machbare, für mehr Pragmatismus in der Politik.
- ✓ Angesichts von Populismus und Fake-News für mehr Fairness und Menschlichkeit.

Hochdahl-Trills vertreten

- ✓ Ansiedlung steuerstarker Gewerbebetriebe im Premiumgebiet Neanderhöhe,
- ✓ die Erkrather Finanzentwicklung genau beobachten und mit konstruktiven Vorschlägen der Überschuldung und dem Nothaushalt entgegenwirken,
- ✓ Realschule und Gymnasium in Hochdahl schnell wieder aufbauen und die vielfältige Schullandschaft erhalten,
- ✓ Sanierung von Schulen und Kitas,
- ✓ verlässliche Kinderbetreuung,
- ✓ für transparente und faire Fernwärmepreise; mit Tiefengeothermie und Abwärme aus Rechenzentren die Fernwärme attraktiver machen.
- ✓ Verbesserung des ÖPNV, des Radverkehrs, aber ohne ideologische Bekämpfung des Autos.

Warum die *BmU* wählen:

- ✓ in das Rathaus gehören mehr Unabhängige,
- ✓ weniger Parteipolitik,
- ✓ die *BmU* hat rechtzeitig versucht, die drastische Verschuldung zu stoppen,
- ✓ zahlreich sind die Initiativen für Klimaschutz und Artenschutz,
- ✓ Sicherung des Naturschutzzentrums, Unterstützung der Vereine,
- ✓ der politischen Initiative der *BmU* ist die Entdeckung der eisenzeitlichen Siedlung auf der Neanderhöhe zu verdanken.

E-Mail: bmu@bmu-erkrath.de



Unsere Kandidaten
bmu-erkrath.de